
Giulianova. Il 7 febbraio incontro informativo con il dott. Antonio
Astolfi: tumore al colon
Prevenzione & Salute. Il 7 febbraio a Giulianova incontro sul tumore al colon con il gastroenterologo Antonio Astolfi.

dottor Antonio Astolfi

Nuovo ciclo di incontri ad ampio spettro su “Prevenzione & Salute” a cura del Gruppo Medico D’Archivio, tutti ad ingresso
libero.

Il primo appuntamento, riguardante la prevenzione del tumore al colon retto, è per venerdì
7 febbraio,
ore 18, nella Sala convegni dell’Hotel Cristallo in via Guicciardini a Giulianova Lido.

A parlarne sarà un vero esperto come
Antonio  Astolfi,  sino al  1°  agosto 2019 primario  della  Gastroenterologia  dell’ospedale “Mazzini”  di  Teramo e specialista  in
gastroenterologia ed endoscopia digestiva nonché chirurgo apprezzatissimo in Italia per le sue grandi capacità professionali
ed umane.

Introduce il giornalista
Sandro Galantini.

Giulianova.  Scolaresche  in  Comune:  i  bambini  dell’Infanzia  in
visita  alla  Sala  Consiliare  e  all’Ufficio  Anagrafe
Questa mattina il Sindaco Jwan Costantini ha ricevuto in Comune una nuova
visita delle scolaresche di Giulianova. Accompagnati dalle maestre, i
bambini della Sezione B della Scuola dell’Infanzia “Don Milani”, hanno
visitato la Sala Consiliare guidati dal Direttore t.s. del Polo Museale
Civico Sirio Maria Pomante, alla scoperta delle gesta del fondatore della
città Giulio Antonio Acquaviva.
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Anagrafe Comune di Giulianova

La visita è proseguita nella stanza del
primo cittadino e poi nell’Ufficio Anagrafe del Comune di Giulianova, dove
alla presenza del Sindaco Costantini e dell’Assessore alla Pubblica
Istruzione Katia Verdecchia, i dipendenti comunali hanno spiegato ai
piccoli, in modo simpatico, l’importanza delle loro mansioni nella
raccolta dei dati anagrafici di tutti i cittadini giuliesi.

Giulianova. Il Cittadino Governante: L’ECOMOSTRO CHE OFFENDE
IL KURSAAL RISCHIA DI RIMANERE LI’ PER SEMPRE  
 

Kursaal con palazzo in costruzione
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Temiamo che l’ecomostro che offende da 10 anni il Palazzo Kursaal resterà lì, forse
appena leggermente ridotto,  a ricordarci una storia davvero  brutta.
Questo è emerso ieri in consiglio comunale stando a quanto detto dal sindaco e
dalla sua maggioranza, con il supporto della Lega.
Quel grezzo è stato sequestrato dando avvio ad  un processo penale perché nel
rilascio del permesso di costruire erano state violate le norme del PRG vigente nel
2008. Ciò è stato confermato nelle sentenze dei primi due gradi del processo.
Nel 2013 con l’approvazione della Variante al Piano Regolatore Generale quelle
norme  sono  state  modificate:  hanno  ridotto  le  distanze  tra  edifici.  Con  le  norme
attuali  si  potrà,  eventualmente,  edificare  qualcosa  di  molto  simile  a  ciò  che  oggi
incombe sul Kursaal e che urta la sensibilità dei Giuliesi e dei turisti.
Il  nostro gruppo consiliare per evitare ciò ha proposto ieri  una mozione per il
ripristino delle congrue distanze stabilite in precedenza nel PRG.
Abbiamo cercato di proporre scelte urbanistiche tipiche di una città che vuole
essere bella, vivibile e attrattiva, secondo le vedute più moderne e lungimiranti.
Questa è una prerogativa che le leggi dello Stato concedono ad ogni città e che
andrebbero esercitate dalle amministrazioni e dai consigli comunali.
Ci siamo trovati, però, di fronte ad un sindaco (che tra l’altro è anche assessore
all’urbanistica) e ad una maggioranza chiusi ed arroccati intorno a visioni arretrate,
lesive della bellezza urbana e inclini alle cementificazioni, anche di luoghi delicati e
sensibili come quelli del Kursaal e del Lungomare monumentale.
Noi pensavamo che la politica potesse esercitare pienamente la sua funzione di
buon governo ma di fronte alla bocciatura della nostra proposta, purtroppo, non
resta che sperare nella supplenza della magistratura che, per il momento, con la
sentenza di secondo grado, ha confermato la confisca dell’immobile.
Si rifletta però in città. È un bel luogo dove vivere quello in cui una grave vicenda
giudiziaria come “Operazione Castrum” non insegna agli  amministratori  che la
politica deve operare preventivamente con scelte di buongoverno e rispetto della
legalità evitando, così, che la magistratura debba intervenire?
Giulianova 1 febbraio 20020

IL CITTADINO GOVERNANTE
associazione di cultura politica

Giulianova.  Continuano  gli  interventi  di  asfaltatura  su  una
traversa  di  via  Cupa e  su  via  Prato
Nei prossimi giorni le operazioni riguarderanno via San Nicolai e
l’incrocio tra via Migliori e Del Popolo
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Continuano, come da programmazione, gli interventi di rifacimento del manto
stradale sulle vie del piano asfalti comunale. Dopo via Falgioni i lavori
si sono spostati su una traversa di via Cupa, una strada che versava da
anni in condizioni di totale degrado, diventando nel tempo un continuo
reticolo di immondizia. Gli interventi, ancora in corso, prevedono la
pulizia della via con decespugliatura delle siepi presenti e il
rifacimento dell’asfalto. Partiti, questa mattina, anche i lavori in via
Prato con sopralluogo del Sindaco Jwan Costantini. A seguire le operazioni
di asfaltatura riguarderanno via San Nicolai. Si aggiungono, a quelli già
programmati nel piano asfalti comunale, anche gli interventi di
rifacimento del pavimento stradale, ormai ammalorato da tempo,
dell’incrocio tra via Migliori e via Del Popolo.

Giulianova.  Gruppo  Medico  D’Archivio:  “NutriAMOci.  Mangiar
bene,  mangiar  sano” il  ciclo  di  incontri  su  cibo  e  alimentazione
GIULIANOVA – Si  chiama “NutriAMOci.  Mangiar bene, mangiar sano” il  ciclo di
incontri su cibo e alimentazione tra storia, antropologia, arte, sicurezza, scienza e
medicina organizzato dal Gruppo Medico D’Archivio insieme con l’Università degli
Studi  di  Teramo  e  l’IIS  “Crocetti-Cerulli”,  sede  IPSEdOC,  di  Giulianova  con  il
patrocinio  della  Provincia  di  Teramo  e  dell’Amministrazione  comunale  di
Giulianova.
Obiettivo degli incontri, uno al mese sino ad aprile 2020, quello di veicolare la
consapevolezza degli  aspetti  storico-antropologici  riguardanti  il  cibo ma anche
porre  l’attenzione  sulle  problematiche  relative  alla  salute  derivanti  da  una
scorretta  alimentazione,  incluse  quelle  sulla  sicurezza  alimentare.
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Il  primo incontro,  dal  titolo  “  De gustibus.  Cibo  e  alimentazione  nella  storia,
nell’antropologia e nell’arte”, si terrà il prossimo 25 ottobre, con inizio alle ore
10.30, nella Sala conferenze del Kursaal di Giulianova Lido.
Dopo  i  saluti  istituzionali  del  sindaco  di  Giulianova  Jwan  Costantini,  del
presidente  della  Provincia  Diego  Di  Bonaventura,  del  Magnifico  Rettore
dell’Ateneo teramano Dino Mastrocola e del dirigente scolastico dell’IIS “Crocetti-
Cerulli”  Luigi  Valentini,  introdurrà  i  lavori  Claudio  D’Archivio,  direttore
scientifico  dell’omonimo  Gruppo  Medico.
Quindi,  coordinati  dal lo  storico  e  giornal ista  Sandro  Galantini ,
relazioneranno:  Paola  Di  Felice  dell’Università  degli  Studi  S.  Raffaele  di  Roma-
Milano  (  L’uomo  e  il  cibo.  Dal  Paleolitico  all’Impero  romano),  Alessandra
Gasparroni dell’Università degli Studi di Teramo (“ La Storia nel piatto”. Percorsi e
discorsi sulle abitudini alimentari d’Abruzzo) nonché la restauratrice e studiosa
d’arte Valentina Muzii ( La carne e i salumi nell’arte).

Giulianova.  Il  Ministero  della  Sanità  e  dell’Azione  Sociale  del
Senegal scrive al Sindaco Costantini per congratularsi dell’operato
benefico del Colibrì Onlus di Giulianova
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Il sindaco Jwan Costantini con Ambra Di Pietro ed Egidio Casati del Colibrì Onlus

Il Ministero della Sanità e dell’Azione Sociale del Senegal, insieme al
Direttore generale del Distretto Aanitario di Popenguine Youssouph Tine,
hanno inviato una lettera al Sindaco Jwan Costantini per congratularsi
dell’operato benefico che il Colibrì Onlus di Giulianova, con il
presidente Ambra Di Pietro ed il collaboratore Egidio Casati, porta avanti
ormai da più di cinque anni a Sindia, con ottimi risultati raggiunti. Tra
questi l’istituzione di un presidio sanitario di primo soccorso, il Poste
de Sante, allestito con 16 letti, un ecografo, due ambulanze, una
incubatrice e materiale sanitario, frutto delle donazioni che il Colibrì
raccoglie da enti e privati in tutta Italia e agli eventi organizzati come
pesche e cene di beneficenza, oltre che all’invio annuale di un container
di aiuti umanitari quali materiale di prima necessità, sanitario,
scolastico ed altro.

“Nell’ambito della partnership che lega il sindaco di Giulianova al
Comune di Sindia – si legge nella lettera inviata al Sindaco dal Ministero
della Sanità senegalese- il distretto sanitario di Popenguine, che
polarizza quelli di Sindia e di Guereo, è stato beneficiario della
donazione di due ambulanze, un ecografo e di importante materiale
sanitario. L’ambulanza ha permesso durante tutto l’anno di salvare
diverse vite sulla strada di Mbour, ed ha partecipato efficacemente alla
lotta contro la mortalità materna attraverso la preservazione della
salute. La donazione di questa seconda ambulanza consentirà anche
l’apertura della località per facilitare il trasporto dei pazienti in
condizioni appropriate. Cosi veniamo a testimoniarvi tutta la nostra
gratitudine per il grande gesto di solidarietà del Comune di Giulianova,
nei confronti del nostro distretto”.

La risposta del Sindaco Costantini non si è fatta attendere e, nel
congratularsi con i volontari del Colibrì Onlus, ha espresso gioia ed
entusiasmo per questo “ponte” di solidarietà e condivisione creato tra le
comunità di Sindia e Giulianova.

“Siamo onorati che la nostra cittadina sia così ben rappresentata, in opere
ed intenti, dalla virtuosa associazione Colibrì Onlus – si legge nella
lettera di risposta inviata dal primo cittadino al Ministero della Sanità
e dell’Azione Sociale del Senegal – nelle persone di Ambra Di Pietro



ed Egidio Casati, a cui va la nostra più profonda riconoscenza ed il
sostegno per ogni loro iniziativa. Nulla sarebbe stato possibile senza il
costante impegno dell’associazione, che negli anni si è fatta promotrice
di lodevoli iniziative di beneficenza, volte a creare sostegno concreto
alle popolazioni sia in Italia che all’Estero”.

“Sono certo che presto torneremo a sentirci per futuri progetti – conclude
il Sindaco Costantini – che leghino in modo indissolubile le nostre
comunità”.

In allegato foto del Sindaco Jwan Costantini con Ambra Di Pietro ed Egidio
Casati del Colibrì Onlus e le lettere del Ministero della Sanità e
dell’Azione Sociale di Dakar e del Comune di Giulianova.

CONFERENZA STAMPA L’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”
Cresce “Progetto Infanzia” del Gruppo Gabrielli
Gli asili delle città di Roseto e Giulianova entrano a far parte
dell’iniziativa

22 ottobre ore 11.00
Sala Consigliare
Comune di Giulianova

Saranno presenti
Il Vicepresidente del Gruppo Gabrielli Barbara Gabrielli
Il Presidente dell’Unione dei Comuni Jwan Costantini
L’Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Roseto Luciana Di
Bartolomeo
L’Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Giulianova Lidia Albani

Salva il tuo amico”, grande successo per l’iniziativa a tutela dei
cani  La  cagnolina  Matilde  sarà  la  Testimonial  2019  conto
l’abbandono

GIULIANOVA – Domenica 20 ottobre nella piazza Del Mare si è svolto l’evento “Salva il tuo amico – campagna contro
l’abbandono dei cani” organizzata dalla Task Force Ambientale di Giuliano Marsili,  iscritta alla Consulta degli
Eventi.

L’evento, patrocinato dal Comune di Giulianova, ha riscosso un grande successo.

Sono stati selezionati 16 cani, quelli appunto con storie tristi di abbandono o maltrattamento, ma che grazie all’amore dei
loro padroni sono ritornati ad una vita migliore. La giuria era composta dal presidente Professor Francesco Cianciarelli,
docente  universitario,  Giulio  Micarelli  dell’associazione  Amici  di  Tortoreto,  la  veterinaria  Giusy  Branella,  Sandra
Ciabattoni, fondatrice del canile di Alba Adriatica e sono intervenuti la veterinaria naturopata Serena Tulini, il Taxi per
cani, la ditta Scubidù per i consigli sulla toelettatura e alimentazione degli animali e la collaborazione di Cristina Piccione.
Hanno partecipato anche il Sindaco Jwan Costantini, l’assessore Marco Di Carlo ed il consigliere Paolo Giorgini. che
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hanno rilasciato dichiarazioni di apprezzamento e lode per l’iniziativa.

Un ottimo successo ha avuto la sezione Art Attack dove i bambini si sono divertiti a costruire, con pezzi di legno provenienti
da rifiuti di un’impresa, una grande cuccia per cani e si sono divertiti a scorazzare con un carrello costruito con un bancale e
quattro ruote.  La vincitrice con 46 punti  è stata la cagnolina “Matilde”  di  proprietà di  Carla D’Ottavio,  di  9 anni,
abbandonata in un cassonetto e investita, affidata tramite la LAV di Pescara. Comunque, tutti i partecipanti, alcuni con storie
molto  tristi  sono  stati  premiati  e  la  vincitrice,  da  oggi,  sarà  la  Testimonial  2019  della  Campagna  contro
l’Abbandono ed ha ricevuto una pergamena con l’attestato.

Giulianova. Completato l’allestimento del presidio ospedaliero di
primo soccorso a Sindia grazie alle donazioni ricevuto dal Colibrì
Onlus

 

Il  Ministero della Sanità senegalese scrive al  sindaco di  Giulianova Jwan Costantini  per lodare l’operato
dell’associazione giuliese

 

Colibrì

Giulianova. Grazie alle tante donazioni ricevute il Colibrì Onlus di Giulianova è riuscito a completare l’allestimento
del presidio ospedaliero di Primo Soccorso a Sindia. Il Poste de Sante è stato arricchito non solo a livello di struttura
con i lavori di muratura effettuati sui pavimenti, ma con l’aggiunta di sedici letti e del materiale sanitario consegnato
da Ambra Di  Pietro ed Egidio Casati  della  onlus giuliese nel  loro ultimo viaggio in  Senegal  che,  anche
quest’anno, ha visto l’arrivo di un cointainer pieni di aiuti umanitari di importanza vitale per migliorare le cure
sanitarie del territorio come una seconda ambulanza, un ecografo ed una incubatrice. Attualmente, grazie alle
donazioni del Colibrì,  il  Ministero della Sanità di Dakar ha definito il presidio ospedaliero di Sindia come “il più
efficiente nel raggio di 100 Km”.

“Il nostro impegno è costante e  dobbiamo ringraziare tutti coloro che ci assistono con le donazioni – racconta Ambra ed
Egidio del Colibrì – dagli enti alle aziende private, che da tutta Italia ci contattano per aggiungere un tassello a questo
nostro  obiettivo,  quello  della  solidarietà.  Vogliamo  anche  ricordare  che  è  ufficialmente  aperta  la  raccolta  di  beni
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umanitari,  quali  materiale  sanitario  e  scolastico,  biciclette,  macchine  da  cucire,  pannolini  e  latte  in  polvere,  che
caricheremo nel prossimo cointainer che verrà spedito a Sindia. Tutti possono partecipare, con un piccolo gesto, tutti
possono fare la loro parte in questo mare”.

Intanto, per ringraziare Ambra Di Pietro ed Egidio Casati della onlus giuliese, il Ministero della Sanità di Dakar ha inviato
una lettera al Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, nella quale loda l’operato umanitario incessante dell’associazione
ed auspica un gemellaggio tra la città adriatica e la capitale africana.

Ufficio  Tecnico:  nominati  il  dirigente  Massimiliano  Gramenzi  e  il
funzionario  Cinzia  Carbone

L’amministrazione comunale con il nuovo dirigente Gramenzi e il nuovo funzionario carbone

Importanti novità all’interno dell’Ufficio Tecnico del Comune di
Giulianova. Questo pomeriggio il Sindaco Jwan Costantini ha provveduto a
nominare il nuovo dirigente Massimiliano Gramenzi, ingegnere, già
dirigente ARAP e il nuovo funzionario Vincenza Cinzia Nicoletta Carbone,
architetto, già responsabile dell’area tecnica del Comune di Notaresco.
Una rivoluzione organizzativa per dare nuovo impulso all’attività di un
settore strategico dell’amministrazione comunale. Il primo cittadino ha
ricevuto i nuovi tecnici nel suo ufficio ed ha augurato loro buon lavoro.

Il Sindaco esprime grande soddisfazione per i tempi celeri nella nomina dei
professionisti, che garantiranno nuova forza lavoro all’Ufficio Tecnico.

In allegato foto dell’Amministrazione Comunale con il dirigente
Massimiliano Gramenzi e il funzionario Cinzia Carbone.
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